

# Escándalo financiero amenaza en Argentina

Buenos Aires, mayo 12. (UPI). (Por Alberto J. Schazin). El escándalo de los casos Graiver y Aluar que conmueve a la Argentina ha desatado especulaciones sobre la influencia que sus efectos puedan tener en los planes del gobierno militar, pero el control del ejército por la línea moderada del presidente Jorge Videla aparentemente indica que se mantendrá el curso hacia una salida democrática.

Las revelaciones de investigaciones conducidas por el ejército en el caso Graiver y por

la justicia en el caso Aluar han alcanzado en las últimas semanas a figuras públicas de significación, con lo que el escándalo ha sido pintado por periodistas como una especie de "Watergate Argentino".

No está claro aún quienes serán las víctimas finales del escándalo, cuya eventual culpabilidad sea probada por las investigaciones, pero como algunos de los involucrados son prominentes figuras militares retiradas se ha especulado sobre las repercusiones que pudieran tener en los planes de gobierno y

Pasa a la página 80

## OTAN adopta propuesta de Carter y robustecerá fuerzas

Londres, mayo 12. (AP). Los países miembros de la Alianza de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), han adoptado una propuesta del presidente Jimmy Carter y pondrán a sus ministros de Defensa a trabajar en planes para robustecer sus respectivas fuerzas en Europa, para neutralizar la nueva potencia ofensiva de la Unión Soviética. La OTAN, compuesta por quince países, concluyó ayer una reunión de dos días aquí, anunció que los ministros de Defensa se reunirán nuevamente la semana entrante en Bruselas, en sesión estratégica de tres días.

Los aliados también aceptaron la invitación de Carter para reunirse en Washington en mayo del año que viene para planear el

futuro de la OTAN en la década de los años 80, en vista de "el crecimiento de la capacidad ofensiva de las fuerzas armadas de los países pertenecientes al Pacto de Varsovia".

La reunión de Bruselas se inicia el lunes en la sede central de la OTAN y asistirán todos los países miembros menos Francia.

## Registra pérdidas Bolsa de Nueva York

Nueva York, mayo 12 (UPI). Pese a una tarde de intensa comercialización, la bolsa local cerró hoy con pérdidas a causa de temores de que la tasa de interés sería incrementada por las instituciones bancarias a sus clientes principales.

Las ventas fueron provocadas por especulaciones de que los bancos aumentarían la tasa de

Pasa a la página 60



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

EMBAJADOR. Londres, mayo 12. (AP). Peter Jay, yerno de James Callaghan, ha sido designado embajador en Washington. El primer ministro encarará una tormenta política por esto.

## Festividades canceladas en Israel por duelo nacional

Jerusalén, mayo 12 (AP). (Por Marcus Eliason). Israel celebró el décimo aniversario de la ocupación total de Jerusalén por los israelíes y el gobierno juró que la ciudad "nunca más volverá a estar dividida", pero no hubo festividades debido al duelo nacional por la muerte de 54 aviones, que perecieron el martes al estrellarse un helicóptero. La radio oficial difundió música fúnebre y la campaña electoral se detuvo abruptamente 48 horas, en espera del sepelio de las víctimas del accidente aéreo.

Recorre El primer ministro Yitzhak Rabin recorrió las barriadas judías construidas en el sector árabe desde 1967 y dijo que Jerusalén es "una ciudad realmente unida, la capital de Israel, que nunca volverá a estar dividida".

La parte árabe de la ciudad fue conquistada el siete de junio y

Pasa a la página 33

La municipalidad jerosolimitana planeaba festivales musicales y callejeros para conmemorar la toma del sector árabe de la ciudad, en la guerra de seis días de 1967. Pero las festividades al aire libre se cancelaron y se efectuaron servicios en memoria y reunión



BARRIO JUDIO. Jerusalén, mayo 12. (AP). El primer ministro Yitzhak Rabin, con traje oscuro y anteojos, 4o. de derecha, en una visita hoy, al barrio judío de Jerusalén.



EN ESTRENO. Nueva York, mayo 12. (AP). El dramaturgo Tennessee Williams, junto a la veterana actriz Sylvia Sydney, después del estreno de su obra "Viex Carre", en Nueva York.

## Incendio paraliza producción de petróleo en Arabia Saudita

Jeddah, mayo 12. (Latin-Reuter). Petróleo que escapaba de un oleoducto roto provocó un incendio en uno de los principales yacimientos de Arabia Saudita, habiendo ocasionado la muerte de un operario y heridas a otros trece, informó esta noche un portavoz de la Arabian American Oil Company (ARAMCO) en esta ciudad. A causa del siniestro se ha interrumpido la producción en el yacimiento de Abqaiq, el segundo en importancia de los ubicados en tierra firme en la península arábiga y el que produce aproximadamente un décimo del total de crudo Saudita.

El incendio, que estalló ayer, está ahora bajo control, indicó el vocero de Aramco, aunque acumulaciones de petróleo derramado al entre diques de rebalse especialmente construidos aún siguen ardiendo. Las víctimas fueron identificadas como empleados de Aramco únicamente. Vocero no confirmó una versión difundida en Tokio, en el sentido de que el embajador japonés en Arabia Saudita, Tateo Suzuki, había declarado que seis o siete personas, entre ellas al-

Pasa a la página 33

## En receso conversaciones sobre tratado del Canal de Panamá

Washington, mayo 12 (AP). (Por Kenneth J. Freed). Las conversaciones para un nuevo tratado del Canal de Panamá pasaron inesperadamente a un receso para permitirle a la delegación panameña regresar a su país para consultas en cuanto a nuevos acontecimientos, informó el Departamento de Estado. La decisión de suspender las reuniones la tomó ayer el negociador panameño Rómulo Escobar Betancourt luego de una sesión de dos horas.

El vocero del departamento de Estado Frederick Brown dijo que las conversaciones, que se iniciaron el lunes, se reanudarán "en los próximos días". Se negó a precisar los acontecimientos que motivaron el súbito regreso de Escobar para consultar como el jefe del gobierno panameño, general Omar Torrijos.

Sin embargo, Brown dijo que

Pasa a la página 40

## A. L. desperdicia oportunidad aumentar exportación a E. U.

Washington, mayo 12. (UPI). América Latina desperdicia una dorada oportunidad de aumentar sus exportaciones al mercado norteamericano al no aprovechar debidamente las ventajas que le brinda el sistema general de preferencias. Tales son las conclusiones a que llega el economista Herbert K. May en varios estudios auspiciados por la Organización de Estados Americanos (OEA) y la Cámara de Comercio de Estados Unidos.

El Sistema General de Preferencias (SGP) está contenido en la ley de Comercio Exterior de Estados Unidos de 1974.

Los estudios indican que sólo 26 por ciento de los productos elegibles para importación de América Latina al amparo del SGP recibieron el año pasado la exención del pago de aranceles. Los productos incluidos en el SGP están exentos de esos tributos. "En tanto las importaciones de Estados Unidos procedentes de 20 países miembros de la OEA de productos elegibles por el SGP aumentaron en 310.000.000 de dólares entre 1975 y 1976, las de artículos ineligibles se incrementaron en 1.301 millones de dólares".

Pasa a la página 33

al cerrar la edición